

PKW

Skoda Octavia Kombi 2,0TDI Ambition DSG 110KW

NEU

VERKAUF

Graz, Österreich



Daten & Fakten

Marke	SKODA
Typ	Skoda Octavia Kombi 2,0TDI Ambition DSG 110KW
Maschinentyp	PKW
Baujahr	2022
Kilometerstand	153497
Inventarnummer	30069722
Standort	Lagergasse 346 8055 Graz / Österreich
Verfügbar ab	DI. 22-09-2026 = ENDE DER BIETERFRIST

Preis & Info

€ 11.300,00

Details

§57a gültig bis 07/27, schöner Zustand, Bereifung SR und WR neuwertig auf Alu, FZG vollgetankt, Steinschläge Vorbau und WSS, div. kleinere Dellen und Kratzer, Abnutzung dem Alter und der Laufleistung entsprechend

Fahrzeug fahrbereit

Preis inkl. MwSt.. Für Pkw und leichte Nutzfahrzeuge ist der angegebene Preis der Mindestverkaufspreis. Diese Fahrzeuge werden an den Käufer mit dem besten Gebot verkauft.

VERKAUF NUR AN GEWERBLICHE ANBIETER IM BLINDBIETERVERFAHREN. NUR BESTPREISANGEBOT PER MAIL BIS DIENSTAG, 22-09-2026, 11:00 UHR. DER BIETER HAT SICH SELBST ÜBER DEN TECHNISCHEN UND OPTISCHEN ZUSTAND DES FAHRZEUGES ZU INFORMIEREN. DIE BESCHREIBUNG DER MÄNGEL MUSS NICHT VOLLSTÄNDIG SEIN. UNVOLLSTÄNDIGE ODER FALSCHER ANGABEN IM INSERAT BERECHTIGEN NICHT ZUR NACHTRÄGLICHEN PREISKORREKTUR! DRUCKFEHLER VORBEHALTEN. BESICHTIGUNG VOR ANGEBOOTSABGABE ERWÜNSCHT!

\$57a valid until 07/27, in good condition, SR and WR tires in like-new condition on aluminum rims, vehicle has a full tank of gas, stone chips on the front fender and side skirts, various minor dents and scratches, wear and tear consistent with age and mileage

Vehicle is ready to drive

SALE ONLY TO COMMERCIAL SELLERS VIA SEALED-BID PROCESS. BEST PRICE OFFERS BY EMAIL ONLY UNTIL TUESDAY, SEPTEMBER 22, 2026, AT 11:00 A.M.

THE BIDDER IS RESPONSIBLE FOR DETERMINING THE TECHNICAL AND COSMETIC CONDITION OF THE VEHICLE. THE DESCRIPTION OF DEFECTS NEED NOT BE EXHAUSTIVE. INCOMPLETE OR INCORRECT INFORMATION IN THE LISTING DOES NOT ENTITLE THE BIDDER TO A SUBSEQUENT PRICE ADJUSTMENT! SUBJECT TO PRINTING ERRORS. INSPECTION BEFORE SUBMITTING A BID IS RECOMMENDED!

Bilder

Für Rückfragen
kontaktieren
Sie bitte:



Gerald Tichy

+43 50 626 - 8980

gerald.tichy@porr.at